

	<p>Objekt: Statuette eines Kuros</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikennachbildungen in neuzeitlicher Plastik, Gipsabgüsse, Plastik und Reliefs</p> <p>Inventarnummer: WG-Pk-30</p>
--	--

Beschreibung

Die Statuette eines Kuros (altgriechisch: junger Mann) ist aus eingefärbtem Polyester-Gussharz hergestellt und bronziert. Sie wurde nach einem Inselionischen Original gefertigt der 2. Hälfte des 6. Jh. v.Chr., das sich in der Antikensammlung und Glyptothek München befindet.

Im Gegensatz zu den attischen Kuroi zeichnen sich ihren ionischen Pendants nicht durch einen besonders athletischen Körperbau, sondern durch weiche, volle Formen aus.

Grunddaten

Material/Technik: Polyester-Gussharz, bronziert
Maße: H: 19 cm

Ereignisse

Vorlagenerstellung ann 550-400 v. Chr.
wer
wo Ionien

Schlagworte

- Antike
- Archäologie
- Replik
- Statuette